

NOVEMBER 26, 2018

Aztlán se erigió este fin de semana en Monterrey y Zoé sumó otro recinto abarrotado a su larga lista

El **Auditorio Citibanamex** de la ciudad de Monterrey, Nuevo León, recibió este fin de semana a **Zoé** y la fuerza de **Aztlán**, show con el que la banda ha ido sumando Sold Out en recintos de Latinoamérica, Estados Unidos y España.

El sábado 24 de noviembre el grupo abarrotó el auditorio de la **Sultana del Norte** y complació a sus seguidores con canciones clásicas como “10 A.M.” “Vía Láctea” y “Soñé”, así como con “Azul” y “Venus”, temas que se desprenden de su más reciente disco, Aztlán. El pasado lunes 19 de noviembre, Zoé se presentó en el recinto ferial de **Tlaxcala**.

[+ Info de Zoé](#)